



Ibagué, 10 de marzo de 2025

Comunicado de prensa 330

La Alcaldía de Ibagué lamenta profundamente los hechos ocurridos durante el evento "Feria Noche de Chicas", realizado por la empresa Counterculture S.A.S. en la noche del 8 de marzo y la madrugada del 9 de marzo en las instalaciones de Playa Hawai.

Expresamos nuestras más sinceras condolencias a la familia del joven que desafortunadamente falleció luego de ser traslado a un centro asistencial, así como nuestra solidaridad con sus seres queridos en este difícil momento.

En atención a lo sucedido, hacemos las siguientes precisiones:

- 1. A través del concepto operativo No. COE 2020-015-2025 016280 del 3 de marzo de 2025, se otorgó viabilidad al evento "Feria Noche de Chicas", luego de múltiples reuniones con los miembros y entidades adscritas al Comité Organizador de Eventos (COE). Como parte del proceso, se realizaron visitas al lugar y se verificó el cumplimiento de los requisitos exigidos para garantizar la seguridad del evento.
- 2. El evento en mención contaba con el trámite y permiso correspondiente otorgado a la empresa Counterculture S.A.S., en cumplimiento de la normatividad vigente.
- 3. La Administración Municipal se encuentra atenta a las investigaciones que permitan esclarecer lo ocurrido y reafirma su compromiso con la seguridad y el bienestar de la ciudadanía en todos los eventos que se realicen en la ciudad.







www.ibague.gov.co





